

Vorlesen für die Kindergartenkinder



Am Mittwoch haben wir den Kindergärtlern im Kindergarten von Frau Kieser ein Bilderbuch vorgelesen:

Wir gehen auf Bärenjagd.

Herr Kieser hat uns in Gruppen eingeteilt zum Üben. Dann haben wir die Bilder in die richtige Reihenfolge getan. Dann haben wir ein Heft bekommen und haben die Zeichen eingesetzt. Wenn ihr nicht wisst, wie die Zeichen ausgesehen haben: hier sind sie:

√ = Pause

___=betonen

Dann haben wir den Text in den Gruppen geübt. Wir haben eine Testperson genommen, vor der wir gelesen haben. Und sie hat uns Rückmeldungen gegeben.



Am Mittwochmorgen gingen wir dann in den Kindergarten, um die Kinder zu treffen.

Die Grossen, also die Bären, gingen ins Schulhaus und die Tiger, also die kleinen, sind im Kindergarten geblieben.

Wir haben die Geschichte vorgelesen und dann noch ein Mal, diesmal mit Bewegungen. Und die Kindergärtler haben mitgemacht. Alle Kinder machten mit, keines hatte Angst. Uns hat es sehr Spass gemacht.



Dann haben wir Bilder von der Geschichte gezeichnet und die Kindergartenkinder bekamen ein Heft mit der Geschichte zum nach Hause nehmen.

Zum Schluss machten wir im Kindergarten einen grossen Kreis. Frau Kieser erzählte die Geschichte auf Zürichdeutsch und machte Bewegungen vor und wir spielten das Echo. Das war mega lustig. Zufrieden verabschiedeten wir uns und gingen dann ins Schulhaus zurück.